

# „Neoromantik“ gibt es auch während der Fasnettage

Der Schauspieler und Fotograf Lars Eidinger stellt im Forum Kunst in Rottweil aus.

**ROTTWEIL.** Auch während der Fasnet hat das Forum Kunst seine Türen geöffnet und möchte mit der Ausstellung „Neoromantik“ Besucher locken, sich mit einer Thematik auseinanderzusetzen, die die bildende Kunst – und nicht nur sie – seit längerer Zeit und insbesondere im Jahr des 250. Ge-

burtstags von Caspar David Friedrich beschäftigt.

Simon Strauß, Kurator der Ausstellung, stellt sich selbst die Frage: „Was machen wir mit unserer Empfindung? In einer Welt der Zahlen und Zuckungen, der Fakes und der Fehler, der Hetze und der Hoffnungslosigkeit – wozu da noch im In-

neren graben und vielleicht eine Welt finden, die noch verletzlicher macht?“

Der international gefeierte Schauspieler Lars Eidinger, einer der Teilnehmer der Präsentation, beschäftigt sich zudem intensiv mit Fotografie und zeigt in dieser Ausstellung Momentaufnahmen, die skur-

rile, aber auch banale Alltagssituationen einfängt, die gerne übersehen werden.

→ Das Forum Kunst ist teilweise über die Tage der Fasnet geöffnet. Am Fastnachtswochenende jeweils von 10 bis 13 und von 14 bis 17 Uhr. Am Schmotzigen bleibt die Ausstellung geschlossen.



Kurator Simon Strauß im Forum Kunst  
Foto: Knubben